

GUKJE SHIJANG

ODE TO MY FATHER

JK Youn



Geboren 1969 in Busan, Südkorea. Begann als Texter bei einer Werbeagentur. Sein Regiedebüt, die Gangsterkomödie MY BOSS, MY HERO gehört zu den kommerziell erfolgreichsten Komödien-Sequels des koreanischen Kinos. Als Spezialist für Komödien ist er für eine ganze Reihe Kassenerfolge verantwortlich. Seinen Katastrophenfilm HAEUNDAE sahen im Sommer 2009 allein in Südkorea 11 Millionen Zuschauer und Zuschauerinnen.

Born in Busan, South Korea in 1969, he began working as a copywriter for an advertising agency. He made his directing debut with the gangster comedy MY BOSS, MY HERO which became one of the most commercially successful comedy sequels in Korean cinema. As a comedy specialist, he has made a number of box-office hits. In the summer of 2009 his disaster film HAEUNDAE was watched by 11 million people in South Korea alone.

Filmografie 2001 Du Sa Bu Il Che (My Boss, My Hero) 2002 Sek Jeuk Si Gong (Sex is Zero) 2003 Nang Man Ja Gaek (Crazy Assassins) 2007 Il Beon Ga Eu Gi Jeok (A Miracle on 1st Street) 2009 Haeundae 2014 Gukje Shijang (Ode To My Father)

Duk-soo und seine Familie rennen um ihr Leben. Mit anderen Flüchtlingen versuchen sie zu Beginn des Korea-Kriegs ein Schiff im Hungman Port zu erreichen, das sie von Norden in den Süden des Landes bringen soll. Als der zwölfjährige Duk-soo bei der Flucht seine kleine Schwester aus den Augen verliert, bleibt der Vater zurück, um sie zu suchen. Von nun an lastet die Verantwortung für den Rest der Familie auf den schmächtigen Schultern von Duk-soo. Mit schwerer körperlicher Arbeit hält er die Familie, die sich in Busan niederlässt, über Wasser. Später geht er als Kohlearbeiter nach Deutschland und lernt dort seine erste Liebe kennen. Doch ein Wunsch verfolgt Duk-soo sein ganzes Leben: Er möchte seine Familie wieder zusammenbringen.

Über 60 Jahre hinweg verfolgt JK Youn das Schicksal von Duk-soo, das ähnlich bewegt ist wie die jüngste Geschichte seiner Heimat. Nicht aufgearbeitete Themen wie die Diskriminierung nordkoreanischer Flüchtlinge oder der gnadenlose Fortschrittsglaube während der südkoreanischen Aufbaujahre werden spürbar. Doch vor allem ist dieses Epos der Versuch einer Annäherung des jungen Regisseurs an die Vätergeneration.



Kim Seul-ki, Jang Young-nam, Hwang Jung-min, Kim Yunjin, Ra Mi-ran

Duk-soo and his family are fleeing for their lives. At Hungman Port they join other refugees who are trying to board a ship at the beginning of the Korean War and so escape from the north of the country to the south. When twelve-year-old Duk-soo loses his little sister during their flight, his father decides to stay behind to look for her. From now on the responsibility for the rest of the family rests on Duk-soo's slender shoulders. The family settles in Busan where he manages to keep them afloat by dint of strenuous physical labour. Later on, he travels to Germany to work as a coal miner; he also meets his first love in this country. And yet, his whole life long, Duk-soo is haunted by one desire: to reunite his family. JK Youn follows Duk-soo's fate over a period of sixty years; his story is as chequered as that of his country's recent history. The film enables us to sense such hitherto unaddressed topics as discrimination against North Korean refugees, or South Korea's relentless belief in, and pursuit of progress during the country's years of economic development. But above all this epic story represents a young director's bid to explore the concerns of his father's generation.

Republik Korea 2014

126 Min. · DCP · Farbe

Regie JK Youn

Buch Park Soo-jin

Kamera Choi Young-hwan,

Kim Hyung-seok

Schnitt Lee Jin

Musik Lee Byeong-woo

Sound Design Lee Seung-chul,

Han Myung-hwan

Ton Yi Eun-ju

Production Design Ryu Seong-hie

Kostüm Kwon Yoo-jin, Rim Seung-hee

Maske Son Eun-ju

Regieassistenz Lee Jong-suk

Produktionsleitung Kil Yeongmin,

Jang Jinseung

Ausführender Produzent Jeong Tae-sung

Produzent JK Youn

Production Executive Kil Yeongmin,

Jang Jinseung

Co-Produzent Park Jisung

Co-Executive Producer Michelle Kwon

Co-Produktion CJ Entertainment, Seoul

Darsteller

Hwang Jung-min (Duk-soo)

Kim Yunjin (Youngja)

Oh Dal-su (Dal-gu)

Jung Jin-young (Jin-gyu)

Jang Young-nam (Mrs. Yoon)

Ra Mi-ran (Kkotbun)

Kim Seul-ki (Keutsoon)

Produktion

JK Film

Seoul, Republik Korea

+82 2 5179904

Weltvertrieb

CJ Entertainment

Seoul, Republik Korea

+82 2 3718470

hawon@cj.net